

5. Platz im Diskuswurf für Sebastian Dietl bei den Deutschen Jugendmeisterschaften in Ulm

Von Freitag (06.08) bis Sonntag (08.08) fanden im Ulmer Donaustadion die Deutschen Jugendmeisterschaften statt. Mussten sich die Teilnehmer/ -innen am Freitag noch mit Kälte und Dauerregen auseinandersetzen, gab es samstags beste Bedingungen für die Athleten.

Als einziger Teilnehmer für das LAZ Obernburg-Miltenberg ging Sebastian Dietl im Diskuswurf und im Kugelstoßen MJA an den Start. Das Diskuswerfen stand am Samstagmittag auf dem Programm. Gleich in seinem erstem Versuch wuchtete er die 1750 g Scheibe auf eine Weite von 52,89m und belegte damit im Zwischenklassement den 6. Platz. Nach einem ungültigen Versuch in Runde zwei und Platz 7, ließ er den Diskus im 3. Versuch auf 54,53 m segeln und schob sich damit auf den 5. Platz vor. In der Runde der Endkampfteilnehmer ließ er seinen Diskus zwar noch weiter fliegen, konnte aber leider nicht im Ring zum Stehen kommen und so gingen diese Versuche als ungültig in die Wertung ein.



So belegte er mit seiner neuen persönlichen Bestleistung von 54,53 m den 5. Platz im Endklassement und den 6. Platz der Deutschen Bestenliste.

Am Sonntag stand dann für Sebastian noch das Kugelstoßen auf dem Programm. Von den 18 Teilnehmern war er hier mit der schwächsten Meldeweite angereist. So war sein Ziel für diesen Wettkampf schnell definiert: die „Rote Laterne“ abgeben. Mit seinem ersten Stoß auf 15,64 m und Platz 15 erreichte er dieses Ziel klar.

Am kommenden Wochenende gibt es für Sebastian die Deutsche Meisterschaft Teil 2 in Regensburg in der Altersklasse der Junioren. Als 14. von 17 gemeldeten Teilnehmern drücken wir ihm die Daumen, das der 2 kg Diskus weit fliegt und er ein paar Plätze gutmachen kann.

[Vollständige Ergebnisliste](#)